



Valencia, 27 de Abril de 1951

Sr. D. Carlos Rubio

MALAGA.-

Mi distinguido y querido amigo:

Con algo de retraso, por estar ausente en predicaciones, recibo su carta y agradezco todo cuanto Vd. ha hecho cerca del Sr. Alcalá del Olmo para hacerle patente mi reconocimiento a las atenciones de toda la familia.

También le agradezco esa gentileza suya al recordar y enviar lo de el quinario de Misas aplicadas a su intención.

Como verá, vuelvo a insistir en mis frases de agradecimiento a todas sus atenciones; y no se excuse Vd. en que sólo hicieron cumplir con un deber; pues si es así, esos deberes deben ser muy virtuosos.

Por tanto, como yo estoy en deuda de gratitud y sobre todo lleno de afecto a Vds. (entiéndase toda la familia) no puedo corresponder de otra manera, al presente, que poniendo en mi agenda la nota para el Septenario del año próximo, que es intangible, por ser de D. Carlos Rubio.

Con recuerdos muy afectuosos a toda su familia, un fuerte y expresivo abrazo a Carlitos, y un cordial apretón de manos para Vd., ya sabe que manda de su mejor amigo y s.s. en Cto.

*Ym. Luchina*

Notal al dorso.....